

Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Martes, 14-Jun-11

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

Editorial Política Cultura **Sociedad** Economía Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes Dominicales

ESTAS EN: MELILLA ► SOCIEDAD ► MELILLA ACOGE LAS PRIMERAS JORNADAS SOBRE SEGURIDAD EN EL MEDITERRÁNEO

## Melilla acoge las primeras jornadas sobre seguridad en el Mediterráneo

Martes, 14 de Junio de 2011 07:34, Marcos Rober

Me gusta



### ENCUESTA GENERAL

**Cree que el incremento en la bonificación de la Seguridad Social en Ceuta y Melilla traerá más empleo?**

- Sí
- No

VOTAR

[Ver detalles](#)

**¡Síguenos y llévate GRATIS**  
esta magnífica Cámara fotográfica  
**CANON POWERSHOT A495!**

**facebook**

El Faro DIGITAL sortea un **PACK de fotografía** entre sus seguidores en Facebook

**Cámara de fotos Digital CANON A495**  
+ Tarjeta de memoria SD de 2GB  
+ Funda CANON DCC-480

**¡PARTICIPA y gana!**



Están organizadas por el Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército así como la Universidad de Granada en colaboración con la Ciudad Autónoma.

Melilla acoge desde hoy las primeras jornadas sobre Seguridad y Desarrollo en el Mediterráneo Occidental, una apuesta de la Comandancia General de Melilla en colaboración con el Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército así como la colaboración de la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma.

En este sentido, la Comandancia General de Melilla fue el escenario escogido para presentar esta iniciativa novedosa que tuvo su origen en la necesidad de promocionar actividades conjuntas entre el Ejército y la Universidad en Melilla para el intercambio de información entre las dos instituciones.

De este modo, se pretende el fomento de las relaciones entre ambas instituciones y el desarrollo de la cultura de Defensa, ampliar la oferta formativa del personal militar destacado en la ciudad y por último dar a conocer Melilla en los ambientes académicos militares y civiles.

En cualquier caso el acuerdo de colaboración es mucho más amplio en la medida en que se firmó una addenda al convenio marco de cooperación de modo que puedan desarrollarse diversas actividades, la primera de ellas estas jornadas sobre Seguridad y Desarrollo en el Mediterráneo Occidental.

#### Desarrollo de actividades

Así, entre las actividades que pretenden llevarse a cabo destacan la promoción y el desarrollo de actividades culturales para fomentar la cultura de Defensa en Melilla o la promoción y el desarrollo de actividades formativas de interés común, incluyendo el intercambio de profesores y alumnos.

Por otro lado, también se busca promover y desarrollar actividades científicas y técnicas en ámbitos relativos a la seguridad, la cooperación y la defensa en el entorno euromediterráneo y por último, promover la incorporación de otras instituciones y entidades al ámbito de este marco de colaboración.

#### Jornadas de seguridad

Las jornadas sobre Seguridad y Desarrollo en el Mediterráneo Occidental es la primera de las actividades que se ha desarrollado en Melilla y su finalidad es abordar un tema de actualidad como es la actual situación en el Norte de África y su posible evolución e influencia sobre Melilla, para lo cual se ha traído a la ciudad a una serie de conferenciantes además de contar con la colaboración de algunos colaboradores locales.

Estas jornadas durarán tres días y en ellas se llevarán a cabo algunas conferencias, en concreto cuatro, así como una mesa redonda el último de los días, en concreto el jueves.

Según los organizadores, están abiertas a todo el mundo aunque hay que realizar una inscripción previa. Todas las charlas se llevarán a cabo en el Salón Dorado del Palacio de la Asamblea de la Ciudad Autónoma.

## Pulsa aquí para participar

### Informes Online

Regístrate Ahora y Obtenga Gratis al instante 5 Informes!

Anuncios Google

Publicidad Google

### Novedades en los blogs

#### CATALUÑA Y EL AVE DE EXTREMADURA

Por Antonio Guerra

A Andreu Mas-Colell, catedrático de Economía y Consejero de la Generalidad de Cataluña, no se le ha ocurrido que la de decl

[Leer Más...](#)

#### HANNA

Por Colaboradores

Saoirse Ronan, la chiquilla cuyos casi inexpresivos ojos glaciales llamaron la atención de los espectadores de Expiación o Camino a la libertad, tiene

[Leer Más...](#)

#### EL ADAGIO, DE ALBINONI Por José Manuel Recio

#### INDIGNADOS CON TRASMEDITERRÁNEA Y EL GOBIERNO CENTRAL Por Irene Flores

#### LOS POLÍTICOS NO SON EXTRATERRESTRES Por Jorge Uriel

#### DÍA DE LA MUJER DE COLOR 2011 Por Colaboradores

### ÚLTIMOS COMENTARIOS

#### Una gata con hogar



**Macarena** - Buenas noches. Ojala todo el mundo hiciese lo que ha hecho usted, recoger un gato de la cal...

#### La Protectora organiza otra colecta para llevar perros al extranjero



**Macarena** - Buenas noches: El recaudar dinero para un fin justo está muy bien. En este caso que nos ocu...

#### La Protectora organiza otra colecta para llevar perros al extranjero



**Macarena** - sigue Los perros que están amarrados en las inmediaciones del Faro del Monte Hacho siguen e...

#### Denuncian las condiciones en las que se encuentra el servicio de Urgencias



**Tbetano** - Si este hombre es médico como no atendió el a su hija, diagnosticándole y marcandolé los med...

#### Caballas reclama tratamiento médico para el tumor de Adam



**Tbetano** - Estoy convencido que Romero que tanto raja de lo mal que está la situación económica y tal y...

#### Denuncian las condiciones en las que se encuentra el servicio de Urgencias



**Adolfo** - Desde estas líneas, quiero apoyar incondicionalmente, a todo cuanto se dice en el presente a...

COMPARTIR ▶



Me gusta



### Añadir Comentario:

#### Usuario registrado

nombre

contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre

email